



Présidence du Conseil d'Etat  
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates  
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS**  
**KANTON WALLIS**

## COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

4 décembre 2018

### Réception de l'ambassadrice de Slovaquie

**Le canton du Valais a reçu la visite officielle de l'ambassadrice de la République Slovaque en Suisse, S. E. Andrea Elscheková Matisová. Elle a été accueillie à Sierre, au Château Mercier, par une délégation valaisanne conduite par la présidente du Conseil d'Etat Esther Waeber-Kalbermatten et le vice-président Roberto Schmidt.**

Dans son allocution de bienvenue, la présidente du Gouvernement Esther Waeber-Kalbermatten a souligné les liens qui unissent la Suisse et la Slovaquie, en particulier au niveau de la société civile, depuis l'accueil par la Confédération en 1968 de nombreux réfugiés suite aux événements du printemps de Prague.

L'ambassadrice de Slovaquie a quant à elle souligné les similitudes entre les deux pays, en termes géographiques notamment. Elle a présenté l'évolution de la République Slovaque ces dernières années et dressé un bilan positif de son entrée dans l'Union européenne.

La présidente et le vice-président du Gouvernement étaient accompagnés pour cette rencontre de Monique Albrecht, vice-chancelière d'Etat, Anne-Marie Sauthier-Luyet, présidente du Grand Conseil, Lionel Seeberger, président du Tribunal cantonal, Nicolas Dubuis, procureur général, Pierre Berthod, président de la ville de Sierre, Cédric Pugin, président de la bourgeoisie de Sierre et Jean-Marie Viaccoz, préfet du district de Sierre.

